

Recordando

Sucedió en los primeros días del mes de agosto en Rancagua

Sintetizamos, a continuación, algunas de las noticias que se produjeron en la primera semana del mes de agosto, en diferentes años y que fueron publicadas en "El Rancagüino"

Día 1: Aniversario de la fundación de la Segunda Compañía de Bomberos que fue creada en Rancagua en el año 1909.

Día 2: 1945.- Editorial del diario titulado "Otra vez la acequia Grande", pedía que ese canal urbano debiera ser eliminado ya que, una vez más, en estos días ha producido inundaciones en las calles.

Día 3: 1942- Un incendio destruyó parte del Club Social Rancagua, cuyo amplio local se encuentra ubicado en



Héctor González V.
Periodista e Historiador
(1920-2016)

la calle Campos esquina de Independencia.
Día 4: En 1967 Se inaugura la Segunda vía pavimentada del Camino Longitudinal, entre Rancagua y Graneros.

Día 5: Se informa que la Cámara de Diputados aprobó en Comisión de Educación la creación de una escuela universitaria en Rancagua.

Día 6: En 1955 fue investido en la Iglesia Catedral de Rancagua, el nuevo obispo don Francisco de Borja Valenzuela Ríos.

Día 7: En el año 1968, el Presidente Eduardo Frei Montalva firma la ley que creó la corte de apelaciones de Rancagua.